

# Réponse d'un Anglican à un prêtre Catholique Romain.



Revd. E. Morris, Ptre curé  
Rivière-aux-Renards,  
Comté de Gaspé, Que.

Révérend Monsieur,

J'ai l'honneur d'accuser réception de votre lettre du 23 décembre dernier. Elle ne m'est parvenue qu'à la fin du mois de janvier pour la raison que vous l'aviez adressée à la Pointe-Aux-Trembles où elle attendit la fin des vacances de Noël et du Jour de l'an. Puis, par oubli sans doute, on tarda de me la faire parvenir.

C'est avec beaucoup d'intérêt que j'ai lu votre lettre. Vous dites que la première impression de mon traité vous a été pénible. Vous allez alors vous sentir amplement vengé car votre peine ne saurait égaler la douloureuse impression que m'a donnée la lecture de votre der-

**ANGLICAN CHURCH OF CANADA**

**GENERAL SYNOD, ARCHIVES**